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平成２３年１２月１日 

新宿区立四谷小学校 

運営協代表  田谷 真  

学校運営協議会だより 
 

１１月学校運営協議会次第 

                   H23.11.28

１．代表あいさつ 

２．学校現状報告 

  ○学芸会御礼、アンケート結果 

  ○学年の状況、生活指導 

  ○中間評価の結果 

  ○防災関連 震度と引き渡し 

        自ら判断し、身を守る力 

  ○来春の天童交歓事業 

 ＜これからの予定＞   

   ・サッカーフェスティバル 12/4 

  ・オーサービジット      12/5 

  ・バスケット教室６年    12/8 

  ・こどもの音楽会    12/11    

  ・走る会                1/10 

３．スマイルクラブの現状と今後 

     学習  学芸会衣装作り 

   図書    読み聞かせ、貸出 

   環境    花いっぱいⅡ 

   居場所  御苑で秋見つけ 等  

          安全安心・あいさつ・健全育成  

   ４．質疑 

５．終わりの言葉 

  ※説明は明朝体、 

  提案・意見はゴシック、 

  決定事項は斜体で示します。 

                                                                                                  

田谷代表より 
３日の地域行事スポーツフェスタ、

１９日の学芸会が心に残っています。   
スポーツフェスタでは、地域の方々

の参加も多く、和やかな雰囲気の中で
催しが進み「地域協働」を感じました。 
学芸会では、子どもたちの演技に思

わず引き込まれました。各学年、テー
マがしっかりとしていて、見応えのあ
る劇に仕上がっていました。 
原 妃裟子先生ごあいさつ 
四谷第四小学校在任中は地域の皆

様に大変お世話になりました。本日は
運営協議会に参加させていただき、感
謝申し上げます。 

 
学校長より 

・学芸会には多数ご鑑賞いただきお礼申し上げます。子どもたちは精一
杯の演技をしてくれました。頑張る姿に多くの賛辞をいただきました。 

・生活指導上の課題に対しては、全教職員が一致協力して指導に当たり、
情報発信の工夫や約束事の確認等の取り組みをしていきます。 

・５年１組担任教諭、１２月より病気休職に入ります。時間講師と副校
長が担任代理を務めます。 

・学校アンケート中間評価の結果では、多くの項目で９割を超える高評
価をいただきました。特に「地域」と「特色」の項目で前回評価より
ポイントが増加しており、地域協働の取り組みの成果を感じます。 

・防災関連の確認事項です。震度５弱以上の地震の際には、保護者への
引き渡しを行います。登下校途中においては一定の目安を示しますが、
自分で考え、判断できる力も培っていきたいと考えます。 

＜今後の  12/ 4 サッカーフェスティバル（花園小） 

予定＞12/ 5 オーサービジット「さかなクン」先生の授業 

12/ 8 プロ選手に学ぶ「バスケット教室（６年生）」 

12/11 子どもの音楽会（新宿文化センター） 

1/10 走る会 ～PTA と居場所事業のコラボ～（国立競技場） 

≪委員の方から≫ 

・学芸会は素晴らしかった。効果音も背景画も絶妙の出来栄えであった。 

・学校アンケートについてはマイナス評価が気になる。背景にある心情
を見取っていく必要がある。 

☆スマイルクラブの現状と今後☆  

・活動内容についての情報発信が必要である。（スマイルクラブを活用し
たい場合、誰に連絡を取るのか？なども含めて） 

→スマイルクラブ通信等で内容を伝えていく ことを考えたい。 
・環境サポート：アイビーの再生に取り組みたい。 

※人材確保（ガーデニングが得意な人）と予算活用を考えている。 
・課外支援部：12/12 以降にピーポ１１０番の家の一斉点検をする。 

※須賀神社酉の市のパトロールを実施した。帰宅が遅い。 

・ネットの有効活用を考えてはどうか？ アンケート回収や配布物など、
漏れがなく なると思うが。 

→ネット上での双方向通信は危険な要素も潜在している。 

→現在のシステムの問題もあり、慎重にならざるを得ない。 

＜補助金事業について＞ 

・１１月までの執行分を区に報告した。今後も適正に運用していきたい。 

※次回は１２月１９日（月）に実施します。 

＜四谷小あいさつ運動＞ 

○あ 明るい声で  ○い いつも 

○さ 先に自分から ○つ 続けて 

元気な挨拶で一日が始まる四谷

小学校を目指します。 

＜ユニセフ募金、始まる＞ 

代表委員会を中心とした活動で

す。世界には学校へ通えない子ども

たちが数多くいることを知り、「何

か私たちにできることはないか」を

考え、全校で募金活動をしました。 


